

Fecha 17.11.2014	Sección Negocios	Página 5
---------------------	---------------------	-------------

Dan a IFT los mismos 2 mil mdp de 2014

VANIA GUERRERO

El próximo año, el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) tendrá el mismo presupuesto de 2 mil millones que tuvo en 2014.

Esto, de acuerdo con el Presupuesto de Egresos de la Federación 2015, aprobado la semana pasada por el Congreso.

En julio, en un informe enviado al Senado, el organismo autónomo indicó que, para cumplir con la nueva Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, tendría que reestructurarse.

Por ello, durante septiembre, en su propuesta de presupuesto, la dependencia indicó que destinaría más de 32 por ciento de su presupuesto a los departamentos encargados de verificar el cumplimien-

to de sanciones, medidas de preponderancia y contenidos audiovisuales.

Por ejemplo, la Autoridad Investigadora, la Unidades de Cumplimiento y de Medios y Contenidos Audiovisuales tendrían 6471 millones de pesos.

Esto, debido a que esas ramas del regulador son las encargadas de investigar la comisión de prácticas monopólicas en los sectores de las telecomunicaciones y radiodifusión, de garantizar el cumplimiento de las medidas de preponderancia y de vigilar los lineamientos que los concesionarios de televisión deben seguir en su actuar, entre otros.

En tanto, el Congreso asignó a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes alrededor de 126 mil millones de pesos para operar en 2015.

